

NOTICIAS DE ESTE MES



es buena. Y viene un tiempo fenomenal para recibir el sacramento de la penitencia y es el tiempo pascual, cincuenta días tenemos para celebrar ese paso, esa pascua del pecado a la vida de gracia. Que nada ni nadie te impida dar el paso.

SEMANA SANTA.

De especial catalogaría yo este año la semana santa en Herencia. Me refiero a la respuesta que ha habido por parte de los cristianos a los actos programados para esta semana.

DOMINGO DE RAMOS: Co-

menzamos la procesión de ramos en la ermita de San Bartolomé. Hicimos el recorrido con calma y reposadamente, hasta la iglesia parroquial

pasando varias calles acompañando al Señor como el pueblo hebreo, dando gracias y alabando al Señor. En la parroquia celebramos la Eucaristía solemnemente con la iglesia totalmente llena. El coro de niños acompañó en la celebración haciéndolo muy bien.

MARTES SANTO: VÍA CRUCIS DE LOS JÓVENES

Ya se viene haciendo varios años

este viacrucis a la sierra. Este año han sido cerca de 150 jóvenes, acompañados por algunos mayores los que han hecho el vía crucis con antorchas encendidas caminando hacia lo alto de la sierra.



¡Ojalá que sirva a todos para ir ascendiendo, poco a poco, por camino que nos trazó Jesús.

MIÉRCOLES SANTO: VÍA CRUCIS

Todos los años decimos lo mismo: Este año ha venido más gente que nunca, y es que cada año viene más gente. Tengo que destacar que el silencio ha sido impresionante, que realmente hemos acompañado al Señor en el camino de su pasión a la cruz, seguro que eso nos ayuda a conocer mejor al Señor. Como negativo decir que, siempre nos pasa lo mismo, la

megafonía no es buena, todavía no hemos acertado a poner unos medios que permitan oír a todo los que asisten al vía crucis. Algunos sólo oyen la pri-

